

Artikel vom 31.05.2017

Fraktionsvorsitzender Thomas Kreuzer im Gespräch

Fraktionsvorsitzender Thomas Kreuzer im Gespräch - Jahreshauptversammlung der CSU-Durach



Aktuelles zur Landespolitik hatte der CSU-Abgeordnete und Fraktionsvorsitzende im Bayerischen Landtag, Thomas Kreuzer bei der Ortshauptversammlung des CSU-Ortsverbands Durach zu berichten. Kreuzer nutzte die Gelegenheit, um vor den bevorstehenden Bundestagswahlen im Herbst diesen Jahres Bilanz zu ziehen und stellte die Erfolge der Bayerischen Staatsregierung heraus. „Bayern und das Allgäu haben sich vom Agrarstaat zu einem Industriestaat und Hightech-Standort entwickelt“, so Kreuzer. „Das Bruttosozialprodukt sowie die Einkommen seien überproportional gestiegen, die Arbeitslosenzahl so niedrig wie selten zuvor“. Bayern könne - wie kein anderes Bundesland - einen ausgeglichenen Haushalt ohne Neuverschuldung vorweisen. Auch in den Bereichen Bildung und Kinderbetreuung sei durch die solide Bildungspolitik und den Ausbau der Ganztagesplätze für berufstätige Eltern, ein großer Fortschritt erzielt worden. Die Flüchtlingssituation habe sich durch die sinkende Zahl Asylsuchender merklich entspannt, die CSU plädiere weiterhin für sichere Drittstaaten, Begrenzung der Zuwanderung sowie eine Sicherung der europäischen Außengrenzen und eventuell auch der deutschen Innengrenze. Thomas Kreuzer bedankt sich beim Vorstand des Ortsverbands Durach für dessen Arbeit und bei allen Mandatsträgern, die durch ihr Ehrenamt die Voraussetzungen für Demokratie schaffen. Thomas Kreuzer rief dazu auf, den Duracher Bürger, Bundesminister Dr. Gerd Müller bei seiner Kandidatur als Direktkandidat bei der Bundestagswahl zu unterstützen. Ortsvorsitzende Margret Meggle dankte Thomas Kreuzer für sein Engagement für Durach und das Allgäu.